



ENCUENTRO DE TRABAJO PARA FAVORECER LA INNOVACIÓN

La falta de financiación y planificación, principal escollo al que se enfrentan los emprendedores

DICYT

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organizó ayer una jornada para emprendedores que ocupan un despacho en el Centro de Innovación y Dinamización Empresarial (CIDE), el previvero de empresas de la institución académica, o que están siendo asesorados en la realización de su plan de empresa, con un proyecto vinculado a la Universidad por ser estudiantes, profesores o investigadores.

Una experta explicó en este primer Encuentro de Trabajo con Emprendedores 2011 que los grandes retos a los que se enfrentan estos negocios innovadores son la financia-

ción y la planificación. Marta Civis, especialista de la Asesoría Jurídica y Creación de Empresas de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Salamanca, afirmó que "la dificultad más importante que se encuentran es la falta de financiación,

La Usal cuenta con el Plan Galileo de apoyo a la creación de empresas desde 2001

pero una necesidad que también detectamos bastante es la falta de planificación", un aspecto que compromete la supervivencia de los

proyectos. Por eso, en este tipo de citas "intentamos detectar cuáles son las carencias para evitar los peligros con los que se encuentran", señaló la experta. En concreto, en esta primera jornada del año, se han abordado los trámites de constitución de una empresa mediante una breve ponencia y un debate posterior para intercambian opiniones y experiencias entre los 14 emprendedores pertenecientes a nueve proyectos de empresas, algunas recién constituidas o otras en vías de constitución. La Universidad de Salamanca cuenta con el Plan Galileo de apoyo a la creación de empresas desde 2001 y "ya tenemos experien-



Encuentro de emprendedores del CIDE en la Universidad / PERELÉTEGUI

cia en este tipo de actividades", afirma Eva Maestro, técnico de la Fundación General. En ese sentido, los expertos detectan las necesidades

de los emprendedores y, además, "le pedimos que ellos mismos sean los que nos demanden actividades y temas que tratar".